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/Résumé : \

Aujourd'hui, ce qu'il faut pour les entreprises un management beaucoup plus profond que le
management traditionnel, c'est le management collaboratif, qui implique toutes les parties
prenantes au projet, en exploitant leurs connaissances et en ayant leurs bonnes pratiques de

management. La notion de leadership est I'un des facteurs de succes de cette nouvelle culture.

A travers ce travail nous souhaitons a batir une vision pratique du leadership dans notre entreprise

cas d’étude afin de proposer un processus du leadership et un guide référentiel de ce dernier.
\Cette étude est basée sur trois approches : analytique, théorique et managériale. /

Mots clés :
Management collaboratif-Leadership-Pratique-Processus-Analytique—Théorique-Managérial
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KAbstract: \

Today, what companies need is a much deeper management than traditional management is

the collaborative management, which involves all stakeholders in the project, using their
knowledge and having their good management practices. The concept of leadership is one of

the success factors of this new culture.

Through this work we wish to build a practical vision of leadership in our study case company

in order to suggest a leadership process and a reference guide for it. This study is based on

&hree approaches: analytic, theoretical and managerial approaches. /

Key words:

Collaborative management - Leadership - Practice - Process - Analytic — Theory - Managerial




